

# Bio Farma Tularkan Ilmu Tata Kelola Keuangan Ke Siswa SMKN 1 Bandung

✖ BANDUNG--Sekitar 208 siswa-siswi kelas 12 jurusan administrasi perkantoran dan jurusan akuntansi SMK Negeri 1 Bandung mengikuti acara 'BUMN Mengajar' pada hari Rabu, 7 September 2016.

Program 'BUMN Mengajar' ini digalakan untuk ikut berperan dalam pembangunan kapasitas nasional (National Capacity Building) melalui generasi-generasi penerus bangsa.

Melalui program ini, BUMN juga berupaya untuk mencerdaskan anak bangsa. Program 'BUMN Mengajar' dilaksanakan di 34 provinsi seluruh Indonesia.

BUMN yang bertugas mengajar di SMK Negeri 1 Bandung kali ini adalah PT Bio Farma. Penyampaian materi langsung disampaikan oleh Pramusti Indrascaryo selaku Direktur Keuangan PT Bio Farma.

"BUMN Mengajar adalah salah satu rangkaian program BUMN Hadir Untuk Negeri, program ini juga merupakan program lanjutan dari Direksi Mengajar," kata Pramusti.

Program Bio Farma Mengajar ini akan digalakan di delapan kota dan kabupaten di Jawa Barat, diantaranya Bekasi, Bandung, Cirebon, Kuningan dan Bandung Barat.

Menurut Pramusti, SMK Negeri 1 Bandung adalah sasaran yang tepat untuk diberikan materi oleh PT Bio Farma. Hal ini disesuaikan dengan jurusan yang ada di SMK Negeri 1 Bandung, diantaranya, jurusan akuntansi, administrasi perkantoran, pemasaran dan usaha perjalanan wisata.

Selain melaksanakan tugas arahan Menteri Badan Usaha Milik Negara, Rini Mariani Soemarno, Bio Farma juga memperkenalkan sejarah, profil, vaksin dan cara kerja Bio Farma kepada siswa-siswi yang hadir.

Menurut Yosi Andriani, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan SMK Negeri 1 Bandung, program BUMN Mengajar sebaiknya tidak dilakukan satu kali saja karena anak-anak dapat menambah pengetahuannya dari kegiatan-kegiatan seperti BUMN Mengajar.

"Anak-anak memang bisa *browsing* pengetahuan di internet, tapi akan berbeda ketika orang yang ahli dalam bidangnya datang dan memberi pengetahuan secara langsung," ujar Yosi.

Antusias para murid bertambah ketika pihak Bio Farma memberikan hadiah kepada para penanya terbaik.

"BUMN Mengajar ini acaranya bagus. Saya jadi tahu Bio Farma itu seperti apa dan jadi termotivasi juga," kata Novia Silviani, Ketua Murid Kelas 12 Akuntansi 3.

Sumber : [www.bisinis.com](http://www.bisinis.com)

<http://bandung.bisnis.com/read/20160907/34231/560532/bio-farma-tularkan-ilmu-tata-kelola-keuangan-ke-siswa-smkn-1-bandung>